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Ementa:   SOLICITA AO EXECUTIVO AS DEPENDÊNCIAS DO ANTIGO FÓRUM PARA 

INSTALAR A CÂMARA MUNICIPAL. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   490/2015 

 

 

 

O Fórum Plínio Barreto mudou recentemente para as novas instalações, deixando 

o antigo prédio para o Município. Na gestão passada, o prefeito Nelson Nicolau por 

diversas vezes afirmou que a Câmara Municipal seria instalada no local. Agora, apesar 

de não ter deixado nada por escrito, até o momento, confiamos na viabilidade dessa 

transferência.  

Pelo exposto, REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja 

encaminhado ofício  ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal, solicitando  a cessão do prédio antigo do Fórum para a Câmara Municipal de 

São João da Boa Vista. 

Peço ao nobre Chefe do Executivo que nos informe sobre essa possibilidade, 

pois existe um anseio   para que o Legislativo receba instalações dignas e de fácil acesso 

à população. 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 19 de junho de 2015 
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